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伊新

庄严的国歌唱起来，鲜艳的国旗升起来。今天，我们迎来
了伟大祖国的63岁生日。鲜花朵朵，是对祖国的美好祝福；安
居乐业，是对祖国的时代赞歌。

在这幅恢弘壮观的喜人画卷里，伊滨区也翻开了崭新的一
页：一条条大道变通途，一座座高楼拔地起，一项项工程展新
颜。伊滨在披荆斩棘，在砥砺前行，留下了多少汗水，播撒了多
少梦想，收获了多少成就，这些都铭刻在26万伊滨人心里，鼓舞
着伊滨人奋勇前进，再创辉煌。

建设“明日新城”是一项伟大的事业，而任何伟大的事业都
是由无数个平凡的人共同完成的，爱伊滨的方式有很多，行动
就是最好的表达。只有把满腔的建设激情，转化为切实的行
动，不断开拓进取，全力做好本职工作，才能成就伟大的事业。

伊滨的发展忠实地记录着我们奋进的足迹，同时也对我们
提出了更高的要求，我们要把握机遇，乘伊滨之势，聚伊滨之

力，铸伊滨之兴。
伊滨之势，就是好态势、好气势、好趋势。当下的伊滨，正

在飞速发展和前进中，我们要发扬积极进取、奋力拼搏、埋头苦
干的创业精神，把握共同发展的好机遇，顺应开发建设的新形
势，创造“明日新城”的新篇章。

伊滨之力，就是向心之力、向上之力、向远之力。当前的伊
滨，凝聚着全区上上下下、方方面面的智慧和力量，有团结奋
斗、共同发展的心愿和氛围，有拼搏向上、共同努力的干劲和精
神，我们要充分利用一切有利因素，在实践中不断凝聚和升华，
让伊滨之力持续不断地显现出来。

伊滨之兴，在于求实、求效、求为、求兴。求实，就是一切从
实际出发，以扎扎实实的工作赢得广大群众的理解和支持。求
效，就是不断提高工作效率、服务效率，真抓实干，再创新业
绩。求为，就是进一步提升发展战略，优化发展思路，完善发展

举措。求兴，就是完成由农民到市民的身份转换，就是实现由
农村到城市的华丽转型。

时代的呼唤唯有以热血响应，历史的使命唯有以责任担
当。当前伊滨发展的成就带给我们无限的信心、勇气和力量，
也让我们站在了更高的历史起点上，我们有理由相信，明天的
伊滨将成为幸福和希望的代名词。让我们迎难而上，奋发有
为，为伊滨发展续写新的荣光，为伊滨发展创造新的传奇。

成绩，属于过去；未来，正待开拓。我们应大力弘扬克难攻
坚、滚石上山的伊滨精神，万众一心，团结奋斗，以冲天干劲为
伊滨的跨越发展增添新活力，以自己的辛勤劳动和不懈奋斗为
伊滨的开发建设作出新贡献，以优异业绩向祖国 63 岁生日献
礼！

以 优 异 业 绩 向 祖 国 献 礼

伊滨讯 9月20日，中国平安集团副总经理曹可凡一行
到我区参观考察，管委会主任刘冠瑜陪同。

刘冠瑜详细介绍了我区的总体规划和建设发展情况，并
陪同实地察看了CBD中央商务区、福民工程安置小区、中信
高端装备制造产业园、麦达斯轨道车辆铝型材及车体大部件
等一批在建项目。

曹可凡对我区高起点、高档次的发展规划和高效率、高质
量的项目建设给予了高度赞扬，并十分看好我区未来发展，表
示将积极寻求合作机会，共谋发展。 （李贝贝）

中国平安集团到我区参观考察

伊滨讯 近日，洛阳新区党工委书记高
凌芝在新区指挥部组织召开麦达斯、海龙精
铸、莱特、花城等重点企业（项目）座谈会，区
纪工委书记练忠杰参加会议。

高凌芝先后听取了与会企业生产经营情
况、存在的困难和问题，并作出重要指示。高
凌芝指出，伊滨区是洛阳的“明日新城”，对入
驻企业要严把关、高要求，坚决不能有环境污
染。对符合伊滨区总体规划的企业，要进行
深入调研，拿出企业入驻相关意见。

就庞村镇钢制办公家具产业集聚区建设

问题，高凌芝要求，一要高度重视钢制办公家
具产业集聚区建设，高标准、高质量、高要求
编制规划，确保钢制办公家具产业做大、做
强、做新；二要组织钢制办公家具产业集聚区
参建人员以及钢制办公家具企业负责人“走
出去”学习、交流，进一步解放思想、更新观
念、提升水平；三要加强沟通协调，与洛阳市
相关单位对接好钢制办公家具销售市场建设
事宜；四要长远考虑，提高门槛，提升入驻钢
制办公家具产业集聚区企业的整体实力。

（王丹）

高凌芝组织召开重点企业（项目）座谈会

我区召开“三秋”农村重点工作会议

伊滨讯 9月20日下午，我区召开“三秋”生产、秸秆禁烧
和综合利用、农村环境集中整治工作会议。管委会主任刘冠
瑜出席并做重要讲话，管委会副主任寇献众、党工委委员李建
党参加会议。

会议就做好“三秋”生产、秸秆禁烧和综合利用、农村环境
集中整治工作进行了全面详细的安排部署。

刘冠瑜指出，做好秋季禁烧工作,各单位一要高度重视，
全面动员，明确目标任务；二要疏堵结合，群联群防，以禁烧工
作带动秸杆综合利用及环境整治工作；三要落实责任，严格奖
惩，充分调动各级干部工作积极性；四要及时消除隐患，果断
处置火情，杜绝任何推诿行为。 （戴恩杰）

我区控制性详细规划通过专家评审

伊滨讯 日前，我区东南片区、西南片区和西北片区控制
性详细规划通过洛阳市专家评审。党工委副书记徐林、管委
会副主任杨秋云出席评审会。

据悉，我区西南片区、东南片区和西北片区控制性详细规
划编制区域主要包括高铁以南工业区和高铁以北、伊洛大道
以西居住区，总面积约34平方公里，分别由洛阳规划建筑设
计有限公司和上海复旦规划设计院编制。 （张跃伟）

城区路网基本形成

热 烈 庆 祝 中 华 人 民 共 和 国 成 立 63 周 年

开拓大道规划全长2400米，道路红线宽60米。 伊洛大道规划全长5798米，道路红线宽60米。 玉泉街规划全长4482米，道路红线宽45米。

吉庆路规划全长2341米，道路红线宽45米。洛偃快速通道伊滨段总长6218.806米，双向十车道，道路红
线宽70米。

我区规划城区道路 49
条，其中，洛偃快速通道、伊
洛大道、开拓大道、高铁大
道、希望路、吉庆路、玉泉街、
团结路、协和路、石安街、平
安路、和平街等 12条交通主
干道主要路段已经通车，伊
洛大道南段、新源路、白塔
路、永兴东街、永兴西街、兴
隆街、西环路、滨河路、孔明
街、陈谭路等 10条道路正在
施工。

目前，我区城区交通网
络已基本形成。在不久的将
来，伊滨区的内外联系将更
加紧密，群众出行将更加便
捷。

陈晓辉 伊滨小报童
摄影报道伊洛大桥两侧路灯亮如白昼。

刘冠瑜听取信访稳定综合整治汇报

伊滨讯 9月26日下午，管委会主任刘冠瑜主持召开信
访稳定综合整治汇报会。党工委书记孙忠信、副书记徐林，管
委会副主任李平安、禹红卫，党工委委员马芳出席会议。佃庄
镇全体班子成员、区直相关部门负责人参加会议。

会议听取了佃庄镇关于信访稳定、基层组织建设、经济发
展和社会环境整治等工作汇报。会议认为佃庄镇班子思想统
一，工作思路清晰，分析问题透彻，措施方法务实具体，实现了
社会大局稳定；希望佃庄镇党委、政府珍惜成绩，以基层基础
建设为统领，以项目建设为突破口，以规范化和历史遗留问
题、隐患排查化解防范为抓手，进一步统一思想，不骄傲、不自
满、不停步，力争各项工作出经验、成样版。

关于下步工作，刘冠瑜要求，一是持续重视信访稳定基层
基础性工作；二是未雨绸缪，抓早抓小，时刻关注苗头性问题；
三是尽心尽力，积极主动，团结一心，勇于负责，争当表率，形
成争先创优的良好局面；四是抓好班子，带强队伍，强化纪律
约束、教育引导、领导示范作用，加强镇村干部管理，形成干成
事、不出事的强大合力；五是规范党委、政府和各级干部的行
为，用法律法规公平公正解决工作中遇到的各类问题。

孙忠信、徐林、李平安、马芳等对财务公开、沙石治理、基
层组织和制度建设、信访案件及突发事件处置、新型农村社区
建设和土地流转等工作提出了具体要求。

据悉，根据党工委、管委会工作部署，近期将陆续听取其
它各镇信访稳定综合整治工作。 （许庚）

社区居民上党校 诸葛康庄头一遭

伊滨讯 为实现康庄社区整体和谐搬迁，9月14-15日，
诸葛镇在洛阳市委党校举办康庄社区整体搬迁工作培训班。
党工委书记孙忠信出席开班仪式并作重要讲话，管委会副主
任王明高、于红杰出席。康庄社区200余名党员干部、居民代
表及镇机关开发建设部门50余名工作人员接受了为期两天
的培训。

孙忠信指出，我区开发建设两年来，在全区干群的共同努
力下，硬件设施和生活环境都得到了极大改善。若干年后，这
里将会成为环境更加优美、出行更加便捷、工业企业相对发达
的“明日新城”。随后，孙忠信还就群众关心的征迁政策、项目
建设、征迁后生产生活安置等问题回答了群众提问。

培训会先后介绍了我区的总体规划和布局，并就财务管
理、劳务管理、集体财产管理办法、征迁标准和政策进行了解
释说明。与会人员展开热烈讨论，大家纷纷表示，这次培训，
让大家看到了我区的美好未来，对搬迁工作有了更深刻地了
解和认识。

据了解，镇级组织社区两委干部、党员、居民代表在市委
党校培训，在全市还是头一遭。

（倪俭康 马晶蕊 张志军）


